

# 川への思い

比嘉

駿

みんなんは川へ行つたことはありますか。  
ぼくは川へ行つたことはないけど見たことは  
あります。

ぼくは川へ行きたいと思ふたことはいくつか  
あります。だけど川はさりモ人はあら川やほ  
かの川もふつうに油がラリてたりすごにくさ  
いにおりがすろとこうもあります。たがりぼ

くは川にやありきうたなこんなによこせね  
と鬼。たことがあります。

だけどそんが川も台風やあらしやおきる  
だいナリカリかおきると家や車をすげてか  
にながされてしまいます。それをしつたぼく  
は川のことかこわくなつてきました。

いつもは家のじやぐちから出てくる水も本  
当は川から水道がんへりてそのゆでじよ  
んさてでてきます。

たからこの水を川がわせんさい川からおきてしまえば家や車が流れてしまふからしげんじつもあかりました、だからこれから水を大事にして毛毛いな川をよござないうにがんばります。たけどそれを毛もつてしない人も多せいします。

たけどぼくは元のほかの人たちとちがって川を大切にします。

話しかかれりますがぼくはいま社会で沖縄の勉強をしているときには川の事についてわしいです。だけどまだでんきうふそくなので、もうとでんきうして川の事についてちゃんとします。